

新年のご挨拶

会 長 望 月 久

明けましておめでとうございます

秋高連の皆様には ご壮健にて新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

過去 3 年余に亘り世界をパンデミックに陥れている新型コロナウイルス感染症は、ワクチンの接種や治療薬ならびに検査キット等の開発が進む中でひと頃は対応方針が立て易くなったとは言え、依然として変異株を中心に猛威を振るっている状況に変わりはありません。

まだまだ決して油断の出来ないコロナ禍ですが、世界はうち続く社会・経済情勢のシュリンク状態を「ウイズコロナ」で前進させようと動き始めて居り、我が国政府も様々な対策を緩和させつつ同様な動きを加速させようとしています。

このような背景下にあつて、一般社会はもとより秋田県関連の各団体や秋高連の幾つかの同窓会も十分な対策を講じつつ総会・懇親会を開催するようになって参りました。

秋高連の活動は、誠に残念ながら令和 2 年度から中止又は延期の止む無きに至っており、これまで対面による会合すら開けずに今日に至っているのが実情です。

しかしながら、昨今の「ウイズコロナ」による環境変化を念頭に、所要の対策を講じつつ 令和 5 年度の活動再開を検討して見ては如何か？との示唆もございますので、近々、令和 5 年度の活動計画を協議する役員会等を開催の予定です。これにより、幾分なりとも封印されていた「日常」を取り戻し、秋高連関係者の絆が一層深まることを心から期待したいと思います。

コロナ禍の一刻も早い収束/終息を！

戦争や天変地異のない社会の到来を！

秋高連関係者のご健康とご多幸をお祈り致しつつ・・・。

令和 5 年 元旦